

2004年1月15日

麹町税政連だより (26)

発行人 鬼町税理士政治連盟

会長 勝村 永司
幹事長 太田 伸弥
広報委員長 福永 順

申

新年のあいさつ

申申・・・(しんしん)・・・のびのびとして和らいでいるさま

今年は申年、心身ともに申申と健康な一年になりますように

新年おめでとうございます。皆様には穏やかで希望に満ちた感慨で新年を迎えた事とお慶び申し上げます。

旧年中は鬼町税政連にご協力・ご支援を賜り心から厚く御礼申し上げます。

旧年は衆議員議員選挙もあり、鬼町税政連もあわただしい一年でした。

こんなことを思っていたら

昨年12月11日の東京税理士会の理事会に「中小企業（譲渡制限株式会社）の計算書類のコンビレーション（関与証明）」なる議案が提案された。これは平成15年10月29日付けで公表された「会社法制の現代化に関する要綱試案」の中の会計監査人の設置が強制されない会社は、現行の小会社（資本金1億円以下のかつ負債総額200億円未満）の範囲の会社であっても「会計監査人」を任意に設置することができるものとする制度が要綱試案に明示されたことに対して、東京税理士会は、これらの会社に会計監査人を任意に設置することができるものとする制度の拡大に反対しながらも、小会社の財務諸表の適正性は「関与証明」という形で税理士が行うとした意見書をまとめ提案、承認された。

さらに昨年12月19日の財務省は平成16年度税制改正の大綱なるものを公表。その中で「土地、建物等の譲渡損失の他の所得との損益通算等」廃止案が改正案にもりこまれた。これに対しては東税政として直ちに平成15年12月26日付けで「改正に反対する」旨の「緊急要望」を東京選出の全国会議員に郵送した。

そして今年1月7日の日経新聞は、2006年度よりパート健保加入の拡大を一面で報道、パート時間を週30時間以上から週20時間以上に強化し、約300万人の加入増加を見込み、年金保険料のアップとあいまって企業に与える影響は多大なものと考えられる。

どうも、ここ一ヶ月の間にこれらの案件が集中し税理士とクライアントにとっては穏やかな年とはならないかと思っているのは私だけなのでしょうか。

いずれに対しても麹町税政連は冷静に真面目に正しく対応していきたいと思っています。
今年は参議院議員選挙もあり東税政の活躍する場面も多くなります。
今年も何卒、ご協力・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

税政連は、税理士による 税理士のための 税理士の政治団体です。

会議・会合報告

15. 10. 7 スクワール麹町において開催された与謝野馨氏との懇談会に勝村永司会長、太田伸弥幹事長、大萱生隆副会長が参加した。

15. 10. 15 幹事会を持回りで開催

平成15年11月9日（日）に実施される衆議院選挙東京都第1選挙区の推薦候補に関して次のように可決決定した。

- ① 与謝野馨氏と海江田万里氏の両氏を麹町税政連として推薦する。
- ② 同選挙に関して東税政推薦とすべき候補を1名に決められない
ので今回は東税政に推薦を見合わせる。

15. 10. 23 東税政「単位税政連会長・幹事長会議」に勝村永司会長、太田伸弥幹事長が出席した。

15. 11. 11 「東税政研修会」に大萱生隆副会長ほか5名が麹町税政連として出席した。

事務報告

15. 10. 9 東税政に税理士による国会議員等後援会の結成状況について東京都第1選挙区 税理士による与謝野馨後援会（届出を申請中）と報告した。

15. 10. 23 平成15年11月9日（日）に実施される「衆議院選挙についてのお願い」を麹町税政連役員に送付した。

15. 10. 28 東税政に「東税政委員候補者」として太田伸弥幹事長と石原明子組織委員を推薦した。

15. 10. 28 衆議院選挙の麹町税理士政治連盟推薦の与謝野馨候補に推薦状と陣中見舞いを届けた。

15. 10. 29 衆議院選挙の麹町税理士政治連盟推薦の海江田万里候補に推薦状と陣中見舞いを届けた。

16. 1. 8 東税政に平成15年7月1日から12月までの麹町税政連実会員増加数を報告するとともに東税政への拠出金差額 198,000 円を振り込んだ。